

Tel./Fax P: 052 625 67 05 Tel G: 052 632 74 93 Fax G: 052 632 78 18 E-Mail: moeller@shlink.ch

3. Mai 2005

Stadtrat der Stadt Schaffhausen Stadthaus 8200 Schaffhausen

## Kleine Anfrage: Internetauftritt der Stadt Schaffhausen (Lauf Nr. 11/2005)

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin, sehr geehrte Herren Stadträte

Zu Beginn dieses Jahres wurde angekündigt, dass die Homepage der Stadt Schaffhausen überarbeitet würde und dies erfüllte mich mit der Hoffnung, dass ein erneuter Vorstoss im Parlament bezüglich Internetauftritt unnötig sein wird. In der Zwischenzeit ist die Überarbeitung erfolgt und die neuen Organisationsstrukturen sind eingebunden. Leider haben sich die von mir gehegten Hoffnungen nicht erfüllt. Nach wie vor sind lediglich vier Erlasse der Stadt Schaffhausen auf der Internetseite der Stadt abrufbar und nach wie verfügt die Stadt nicht über die ihr zustehende Internetdomain. Zur Begründung weshalb dieser Umstand unbefriedigend ist, kann ich auf die Diskussion meiner entsprechenden Interpellation vom 13. Januar 2004, aber auch auf meine verschiedenen kleinen Anfragen in den letzten Jahren verweisen und möchte hier nicht länger werden.

Der Kanton Schaffhausen stellt seit einiger Zeit auf seiner Homepage auch seine Vorlagen an den Kantonsrat zum Download zur Verfügung. Ein sinnvoller Service der von vielen Personen geschätzt wird. Es würde aus meiner Sicht auch der Stadt Schaffhausen gut anstehen, wenn sie auf ihrer Homepage der Bevölkerung die gleiche Dienstleistung anbieten würde. Insbesondere da diese wohl ohne grossen Aufwand einzurichten wäre, denn die entsprechenden Vorlagen liegen ja alle bereits in elektronischer Form vor.

Daher bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Ist der Stadtrat bereit, mit dem Kanton gleichzuziehen und seine Vorlagen an das Parlament auch auf der Homepage der Stadt Schaffhausen zugänglich zu machen?
- 2. Falls nein, weshalb nicht?
- Wann endlich wird der Internet-Auftritt der Stadt Schaffhausen über www.schaffhausen.ch direkt anwählbar sein?
- 4. Wann werden zusätzliche Erlasse der Stadt Schaffhausen auf der Internetseite der Stadt abrufbar sein?
- 5. Welche weiteren Ausbauschritte plant der Stadtrat beim Internet-Auftritt der Stadt?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus und verbleibe

mit freundlichen Grüssen